



GRUP SEDA

La CNMV da luz verde a la ampliación de capital de 4.631 millones de La Seda de Barcelona

- La Comisión ha registrado el folleto que posibilita que el primer periodo de suscripción se inicie el próximo martes 12 de junio.
- La operación propicia el nacimiento de un núcleo estable de accionistas que ya se han comprometido a cubrir aproximadamente el 40% de la emisión.

Barcelona, 8 de junio de 2001. – La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha dado luz verde a La Seda de Barcelona para ampliar su capital en 4.631 millones de pesetas. Esta ampliación persigue el doble objetivo de afrontar las importantes inversiones previstas en producción de poliéster (fibra y polímero PET) así como concluir el proceso de reestructuración financiera desarrollado en los últimos años.

La ampliación supondrá la emisión de 9.263.016 acciones, a la par (3,005060 euros), en la proporción de dos acciones nuevas (6,0101 euros de acciones) por cada cinco en circulación. La operación se inicia el próximo martes día 12 de junio y se extenderá hasta finales de julio.

Según las condiciones del folleto registrado en la CNMV, y a disposición del público las oficinas de la entidad Emisora, entidad Agente, entidad Directora así como en la propia CNMV, el periodo de suscripción preferente durará quince días hábiles, tras el cual se abrirá otro periodo de cuatro días hábiles para que los accionistas que hubieran suscrito acciones en el primer periodo puedan suscribir nuevas acciones. Posteriormente, habrá otro periodo de seis días hábiles para el público general.

Núcleo estable de accionistas

Con esta operación, la compañía que preside Rafael Español cierra definitivamente el plan de refluotamiento acometido en los últimos años, con el que La Seda de Barcelona se ha transformado en un grupo de producción vertical centrado en la producción de polímero PET, fibra de poliéster y óxido de etileno a través de sus tres compañías principales: La Seda de Barcelona, Catalana de Polimers e Inquitex.



GRUP SEDA

Un proceso en el que, además, la compañía ha acometido una sustancial modernización y potenciación de su estructura de dirección, con el nombramiento de Aurelio González-Isla como director general del grupo. Asimismo, la compañía ha incorporado al Consejo de Administración a los representantes del núcleo estable de la sociedad: Inversiones Hemisferio (Grupo Planeta), Mutua de Seguros FIATC y Matrust (Grupo Masó). Invercartera (Grupo Caixa de Catalunya) se incorporará próximamente a este Consejo. Este grupo estable ha asumido el compromiso de adquirir aproximadamente el 40% de la ampliación y aseguran su permanencia en, al menos, un año.

La Seda de Barcelona cerró el ejercicio 2000 con unas ventas de 48.838 millones de pesetas y un cash flow de explotación (EBITDA) de 6.566 millones.

Durante el primer trimestre de 2001, La Seda de Barcelona ha obtenido una cifra de negocio consolidada de 12.541 millones de pesetas (75,37 millones de euros), que supone un incremento del 19,75% con respecto al mismo periodo del año pasado. Con esta mejora en la actividad, el cash flow de explotación ha crecido el 16% hasta superar los 1.752 millones de pesetas; en línea con lo previsto en el presupuesto del año.

La Seda de Barcelona ocupa, actualmente, el segundo lugar en el ranking de productores de fibra de poliéster de la Unión Europea y es quinto fabricante europeo de PET, según estimaciones de la compañía.